Boletín Nº 3

Semana, 01 al 15 noviembre 2011



1 primer vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, expresó que la población debe tener una participación activa y permanente a través de acciones informativas y educativas para minimizar los riesgos delincuenciales. Fue durante la primera audiencia pública descentralizada en la ciudad de Tumbes sobre "Seguridad Ciudadana: Participación de la Sociedad Civil y Juntas Vecinales".

Al inaugurar el evento, el legislador Manuel Merino, explicó que el evento tenía el objetivo de escuchar a las autoridades policiales, alcaldes y representantes vecinales, y recoger sus pedidos y aportes que ayuden a reforzar la seguridad ciudadana en toda la región.

Durante su intervención en la audiencia, el ministro del Interior, Oscar Valdés, ratifico el compromiso de tumbes con 5 vehículos de AFECOT (Vehículos incautados por el tráfico ilícito de drogas), lo cual, dejo entregado dos actas para el recojo de dichas unidades para las municipalidades del distrito de San Juan de la Virgen, provincia de Tumbes y el distrito de casitas de la de Contralmiprovincia rante Villar, Zorritos, que dando pendiente el distrito de Pampas de Hospital y el distrito de la Cruz.

Asimismo, afirmó se ha probado que entrara en funcionamiento el Plan Nacional de Seguridad Ciudadana en el mes de enero 2012. Dejo claro su posición en el tema de la corrupción con malos elementos policiales, ordeno una rotación permanente en todas las comisarías fronterizo, así como el inicio de la elaboración del expediente técnico de la escuela de policía, en el terreno de 12 hectáreas donado por la municipalidad de Zarumilla, previa coordinación con las autoridades locales.

El evento se desarrolló en el auditorio de la Universidad Nacional de Tumbes, con la participación de ministro del Interior, Oscar Valdés Dancuart; el Gral. ® Eduardo Pérez Rocha, Se-Técnico cretario del (CONASEC); autoridad regional, alcaldes provinciales y distritales; así como los representante juntas vecinales y autodefensa.

PERUGIA



2

GESTIÓN SOCIAL



3

ZARUMILLA



5

TUMBES



8



Manuel Merino logra concretar importante acuerdo

UNIVERSIDAD NACIONAL DE TUMBES Y PERUGIA DE ITALIA FIRMAN CONVENIO

Como parte de sus actividades de Semana de Representación el primer vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, entregó al rector de la Universidad Nacional de Tumbes el acuerdo interuniversitario suscrito por la UNT y la universidad de Perugia en Italia, para desarrollar la enseñanza superior, aprendizaje y de la internacionalización de ambas instituciones.

"El propósito de este acuerdo es desarrollar una estrategia conjunta para la cooperación científica y didáctica, y fortalecer intercambios entre el staff de profesores, investigadores y estudiantes. Esta actividad colaborativa será implementada en todos los campos y las áreas de mutuo interés", señaló.

El legislador dijo que este compromiso busca contribuir al mejoramiento en la calidad de la oferta educativa que ofrecen ambos centros de estudio, además de promover el desarrollo y difusión



Primer vicepresidente Manuel Merino De Lama con el rector de la Universidad Nacional de Tumbes

del conocimiento, la investigación y la cultura de ambos países. Asimismo, el intercambio de doctores en investigación, estudiantes que emprenden programas de doctorado, cesionarios de investigación asignados, e investigadores jóvenes a ser integrados en actividades científicas.

Señaló que el compromiso permitirá además realizar proyectos comunes de investigación, formulación de innovaciones didácticas

apoyo para la puesta en práctica de una estructura de investigación, enseñanza y todas otras actividades vinculadas al investigador, estudiantes y el staff de enseñanza. Por su parte, el rector Napoleón Puño, agradeció al congresista Merino, quien durante su viaje a ese país se le encomendó hacerle entrega de la carta de Intención al sub rector de la universidad, logrando concretar este importante acuerdo.

Una delegación de Perú, encabezada por el primer vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, estuvieron en Sabadell de la mano de la Associació Socio Cultural Peruano Catalana "Los Andes de Sabadell", Catalunya-España. El objetivo de la visita era conocer el territorio y mantener reuniones de trabajo con las asociaciones culturales de Perú y con empresarios locales. El alcalde, Manuel Bustos, dio la bienvenida a la delegación, destacando la importancia de trabajo en conjunto para conseguir nuevas metas.

Por su parte, Merino De Lama, dijo que Perú está atravesando un buen momento económico e invocó a alcanzar acuerdos beneficiosos.



TURISMO...CALENDARIO FESTIVO DE TUMBES

Enero: El 1 de Enero fiesta de año nuevo, se realiza en la localidad de Bellavista. Participan sus habitantes e invitados. Luego el 7 de Enero es el aniversario de Tumbes. Un día antes se programa una serenata con la participación

de la población y se realiza una presentación de fuegos artificiales. Del 10 al 12, se realiza el Homenaje al Se-

ñor de Chocán en el distrito de San Juan de la Virgen en la provincia de Tumbes. Casi paralelo del 10 al 15, se realiza la semana turística de Corrales.

Febrero: Del 1 al 20, se lleva a cabo las fiestas de Carnavales.

Marzo - Abril: Fiestas tradicionales de Semana Santa.

Mayo: El 6 se lleva a cabo el aniversario de la Cruz de la conquista (Caleta la cruz).

Junio: El 28 y 29 se realizan la fiesta patronal de san Pedro y san Pablo que es celebrada

por los pescadores de las localidades de Puerto Pizarro, la Cruz y Zorritos. Llevan ofrendas y hay procesión en e m b a r c a c i o n e s

adornadas con cintas de colo-

Julio: Del 16 al 19 se lleva a cabo el Homenaje a la virgen del Carmen en la localidad de Plateros. El 24 es el aniversario de la batalla de Zarumilla Agosto: Del 12 al 13 se realiza la fiesta de Santa Clarita en Papagayos (Zorritos).

Del 15 al 16 se realiza el homenaje a san Jacinto (San Jacinto)

Setiembre: Del 1 al 15 se celebra la fiesta patronal de la virgen del Perpetuo Socorro, con carreras de caballos y peleas de gallos (Zarumilla). el 21 al 27 es la semana turística de Tumbes. Se llevan a cabo diversas actividades con la participación de autoridades y pueblo en general.

Octubre: El 12 se lleva a cabo la fiesta del Señor Cautivo de Ayabaca.

Noviembre: El 25 de noviembre se celebra la creación política de la Provincia y luego Departamento de Tumbes.

Diciembre: Del 1 al 15 se

lleva a cabo la feria "8 de Diciembre" en honor a la Inmaculada Concepción. Esta feria es de gran tradición, ya que es una feria de unificación fronteriza en años pares y típicamente regionales en los años impares.

Los atractivos principales de Tumbes son sus hermosas playas en donde verano a verano los turistas viene a disfrutar de ellas, sus bosques y manglares. En la próxima edición podrán disfrutar las playas tumbesinas.





GESTIÓN SOCIAL PARLAMENTARIA

INSTITUTO NACIONAL DE SALUD DEL NIÑO

El niño Dayiro López Lupu, de un mes de nacido, necesitaba ser atendido en dicho nosocomio, su diagnostico cardiopatía congénita a cianótica. Se hizo las gestiones para que el niño sea atendido en la brevedad posible.

Según los médicos del hospital dijeron que esta enfermedad son defectos estructurales o funcionales cardiacos presentes al nacimiento constituyen las cardiopatías congénitas, aún cuando éstos se identifiquen en un periodo posterior de la vida.

La incidencia en la población infantil es alrededor del 1% de los recién nacidos vivos, siendo mayor si se incluyen abortos y mortinatos. La etiología es multifacto-



rial, dependiendo de factores genéticos y ambientales. Los genéticos de forma aislada son responsables de un 8% de los casos.

Gracias al despacho del congresista Manuel Merino De Lama, la gestión se realizó satisfactoriamente y se logró que el niño vuelva a sonreír. Partió junto a su madre rumbo a Tumbes.

INSTITUTO NACIONAL DE SALUD DEL NIÑO

Anderson Leonardo Granja Crisanto, de cinco años de edad, tenía los ganglios inflamados. Personal médico especializado nos indicaron que durante la edad infantil es frecuente que los ganglios linfáticos se inflamen, pero no debe ser motivo de alarma. La inflamación indica que existe una infección y ayuda a combatirla.



Asimismo, nos informaron que es posible que cualquier día usted como mamá detecte unos bultos pequeños en el cuello de su hijo. Al palparlos tal vez el pequeño se queje porque esta zona esta especialmente sensible. Piense que lo más probable es que se trate de los ganglios linfáticos, que han aumentado de volumen para que nos percatemos, sin dificultades de su presencia. Normalmente, su pequeño tamaño (similar a una lenteja) hace que no sean palpables o visibles externamente, pero a veces "crecen" durante unos días. Sencillamente es porque quieren advertirnos de que en alguna zona del cuerpo del niño existe una infección.

ENTREGA DE MEDICINAS

Para atender las diversas necesidades detectadas en materia de salud y con apoyo de los laboratorios REFASA S.A.C y ALBIS S.A, se logró entregar medicinas como antibióticos, antiinflamatorio y antipiréticos, en los distritos de San Juan de la Virgen y Zarumilla, quienes a su vez distribuirán a las postas de salud ubicadas para abastecer las diferentes carencias y peticiones.

Las autoridades locales agradecieron y reiteraron su compromiso de seguir trabajando a favor de los necesitados entre ellos niños, mujeres y ancianos. "No vamos a perder las esperanzas, siempre habrán corazones buenos, mientras haya la convicción de servir como nuestro pueblo se lo merece", expresó el alcalde de Zarumilla. Las medicinas donadas, en el caso de los antiinflamatorios, son fármacos que tratan de controlar el proce-

so inflamatorio que se ha desencadenado en nuestro cuerpo. La inflamación se da como respuesta a un factor agresivo, sea conocido o desconocido, los niños son los más beneficiados.



ENTREGA ANDADOR DE SILLAS

Andrés Choque Quispe, tiene 63 años, vive en el distrito de San Juan de la Virgen en Tumbes, y no tiene las condiciones económicas para comprarse una silla de ruedas. El congresista Manuel Merino, en coordinación con la municipalidad de San Juan de la Virgen, le hicieron entrega de un "Andador Silla", que representa para él una esperanza y oportunidad plena para movilizarse sin ningún problema.

El legislador afirmó que trabaja decididamente para garantizar una vida digna a este importante sector de la población. Desde esa perspectiva, indicó que su gestión parlamentaria centra sus esfuerzos en atender principalmente a los ancianos, a las personas con discapacidad. Andrés Choque, agradeció la entrega ya que será de gran ayuda para ella quien "antes no tenía como movi-

lizarse para ir a bañarme". Mostrando una gran alegría en su rostro, el anciano agradeció a ambas autoridades y dijo que ahora podrá movilizarse.





VIAJE DE REPRESENTACIÓN MES DE OCTUBRE

El parlamentario Manuel Merino De Lama, se dirigió al Caserío de Tutumo del distrito de Matapalo, para participar en la misa y procesión del Señor de Los Milagros. Estuvieron presentes diversas autoridades del distrito, entre ellos, el alcalde de Matapalo y dirigentes agrarios, ganaderos; y la participación de los fieles de votos.



El parlamentario asistió al izamiento del Pabellón Nacional en la dirección del Gobierno Regional de Salud de Tumbes. Al término de la reunión sostuvo reuniones con los funcionarios del Gobierno Regional de Salud para conocer la situación actual y las necesidades de esa entidad. "Esta dirección Regional de Salud se concibe como un instrumento vinculante entre las

necesidades y demandas de la población con las políticas, estrategias y acciones sectoriales que permitan mejorar las condiciones de vida y el estado de salud de la población", indicó el parlamentario de tumbes.



En su viaje de representación el congresista Manuel Merino visitó en horas de la tarde el pasaje Talarita del Barrio el Tablazo, de la provincia de Tumbes, entregando elementos deportivos, los beneficiados de esta importante donación fueron los niños y

niñas del barrio El Tablazo, recibieron pelotas de vóley y futbol, que ayuda a fomentar el deporte en los niños. La alegría de los niños se vio reflejada en sus rostros por los regalos.



Con el fin de darles una mejor calidad de vida, el parlamentario donó un andador de silla. "Nuestra prioridad son para personas que tengan algún tipo de discapacidad, sin importar sus creencias religiosas y políticas", dijo.

El parlamentario fue condecorado con la Medalla Cívica y el Escudo Dorado, máximas condecoraciones que hace entrega la municipalidad de Zarumilla, por su contribución al desarrollo

de esta localidad fronteriza con el hermano país del Ecuador. La distinción le fue otorgada por el alcalde provincia, Edmundo Romero, en una sesión solemne que se celebró en la sede de dicha comuna, en la que agradeció al parlementario.



Se reunió con el Director Regional de Tumbes de la Dirección Regional de Cultura del ministerio de Cultura, profesor Rubén Peña, para poder recoger su participación de dicha dirección. El parlamentario reconoció la labor invalorable del profesor por su aporte a la educación, por servir como ejemplo de vida y contribuir en la formación y en la educación, así como la lucha por sus pobladores.



Como parte de sus actividades de Semana de Representación del Parlamento, visitó el caserío El Tutumo, ubicado en el



distrito de Matapalo, provincia de Zarumilla, pudo comprobar el mal estado de la carretera Papayal- Matapalo, cuyas obras están pendientes de ser ejecutadas por el gobierno regional, a pesar de que contaría con el presupuesto respectivo.

Se dirigió al distrito La Cruz para sostener reunión convocada por el despacho parlamentario, asistieron al evento el presidente del Gobierno Regional, Gerardo Viñas Dioses; el Capitán de Fragata de la Marina de Guerra del Perú, Julio Cánepa Rivera; el Gobernador de Tumbes, los Alcalde de los distritos de San Juan de la Virgen, Canoas de Punta Sal y Pampas de Hospital; así

como asociaciones de pescadores artesanales y campesinos, para poder afrontar el problema de Canoas de Punta Sal (Concesión de conservación de los Hualtacos de Plateritos)



Al medio día estuvo con la congresista Cecilia Tait y el alcalde de Zarumilla en una reunión con jóvenes y estudiantes para iniciar la posibilidad de semillitas en vóleibol y la posibilidad de fortalecer a esta provincia y los distritos con medicinas, con la implementación de emergencias preventivas con el apoyo de la organización "Direct Relief". Por la tarde se dirigió al Coliseo de Tumpis (Coliseo Cerrado), acompañado por el jefe

del Instituto Peruano del Deporte, representantes de la Liga Regional de Vóley y equipos pertenecientes a la liga para exponer algunos alcances en cuanto al campeonato de liga distrital y regional.





VISITA A PUESTOS FRONTERIZOS JUNTO AL MINISTRO DEL INTERIOR



Comisaría "Uña de Gato" en el distrito de Papayal - Zarumilla



Eje vial Espondiluz de Aduanas - Zarumilla



Centro Especial Binacional de Administración Fronterizo



Aduanas –Sunat, Central Migratorio de Aguas Verdes



Lugar donde se construirá la Escuela Técnica de la PNP



Escuela Técnica Superior de la Policía Nacional de Tumbes



Unidad Especializada de la Dirección Nacional de Drogas



Hospital de la Sanidad de PNP



ALIANZA PARLAMENTARIA G - 20

Congresista Mesías Guevara asume Secretaría General de Acción Popular



l congresista Mesías Guevara plir con lo que nos hemos comprometi-Amasifuen, juramentó como secretario general nacional de Acción Popular, ante el presidente de la agrupación política Javier Alva Orlandini.

El partido Acción Popular eligió al parlamentario como el nuevo secretario general nacional de la agrupación política fundada por el ex presidente de la República, Fernando Belaunde.

Las principales bases y comités del partido apoyaron de manera masiva al único candidato que se presentó al debate y que logró ganar la elección de los cuadros políticos. Tras ganar la elección, el legislador afirmó que estos resultados lo animan a seguir trabajando por el partido al cual pertenece desde su juventud.

"Vamos a reivindicar las enseñanzas de Fernando Belaunde y vamos a cum-

do, con el apoyo de quienes quieran unirse a este gran reto", declaró.

Asimismo, participaron en el magno evento los ex senadores Sandro Mariátegui, Gastón Acurio, ex diputados y ex ministros.

Mesías Guevara recibió la posta de su colega congresista Yhony Lescano, quien además presentó un informe sobre su gestión.

Durante su discurso, anunció la organización de un congreso ideológico y estatutario, así como la celebración del centenario del natalicio de Fernando Belaunde Terry, fundador de Acción Popular. El acto se realizó en el histórico y tradicional local del partido de la lampa, ubicado en Paseo Colón, y a la cita acudieron dirigentes y militantes de todo el país.

Congresista Modesto Julca saluda al distrito de Olleros

aludo a mis hermanos Ollerinos por su Aniversario Nº LXXVIII de creación política y hago extensiva la invitación para participar de las actividades programadas. En la conferencia de prensa acudió el Congresista Fredy Otarola, también estuvo presente el Señor Javico Prudencio Robles Blácido,

alcalde del Distrito de Olleros e hijos residentes de la

El legislador informó sobre el programa de aniversario de la creación política del distrito de Olleros, Huaraz- Ancash. Finalmente, se pasó a la degustación de platos típicos y exposición de artesanías en la plaza Bolívar.



Congresista Tito Valle destaca maratón Meseta de Bombón en Pasco

l parlamentario Pasqueño, Tito Valle, destacó el crecimiento continuo de esta maratón, afirmó que es la que más premia a nivel nacional el esfuerzo sobrehumano de los fondistas quienes ponen al máximo nivel su preparación física y mental. En conferencia de prensa dijo que la gran fiesta del fondismo nacional se corre a más de 4380 m.s.n.m. concentra a los maratonistas de distintas

latitudes del mundo ya que se convierte en un desafío del propio desempeño profesional de cada atleta.

Asimismo, reveló que para este año se ha destinado más de 134 mil nuevos soles en premios para los vencedores. Agradeció a sus colegas Gaby Perez del Solar, Luisa Maria Cuculiza, Cecilia Tait, Jean Carlos Bachelli, Nestor Valqui, Roman Kobashigawa, entre otros por su presencia





DIFUSIÓN EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN







Hacen maletas

La Mesa Directiva del Congreso realizará la próxima semana una sesión descentralizade en la región San Martín, con el propósito de co-nocer la problemática de la zona y evaluar formas de solución, adelan-tó el prime vicepresidente del Par-lamento, Manuel Merino de Larna.



GESTIÓN

CASO AÍDA GARCÍA Congreso insiste con censura

Efuturo de Aída García Naranjo se empieza a definir mañana. La junta de portavoces del Congreso acordo debatria mucolón de censura contra la ministra de la Mujer, por su responsabilidad política en las muertes delos niños cajamarquinos. El primer vicepresidente del Parlamento, Manuel Merino de Lama, adelantó que la bancada Alianza Parlamentaria no ha tomado todavía una decisión sobre la moción impulsada por el fujimorismo.

Mientras que en el Ejecutivo, el ministro de Trabajo, Rudecindo Vega, indicó que el Gabinete respalda a García Naranjo, ante la denuncia que pesa en su contra.

Explicó que ese proceso

ante la denuncia que pesa en su contra.
Explicó que se proceso tiene más de 16 años, y si el Poder Judicial hubiera actuado con celeridad, opinó que el caso ya estaría resuelto hace mucho tiempo.
De la misma postura fue la titular de Cultura, Susana Baca.



SALJÓ ELEGIDO

Merino, vicepresidente del Parlamento Amazónico





"Valle Riestra no hizo nada"



trome

EXITOSA



Otro paseíto

La Mesa Directiva del Congreso realizará la próxima semana una sesión descentralizada en la región San Martín. con el propósito de conocer la problemática de la zona y evaluar la forma de contribuir a su solución, arunció el primer videpresidente del Parlamento. Manuel Merino de Lame. En ese sentido, el legislador de Álianza Parlamentaria comontó que tambien viajarán al lugar los congresistas de la zona y no descaritó que los acompañen los miembros de la Junta de Portavoces.



LA RAZÓN Y de los magistrados del TC, reflere Merino de Exigen no dilatar elección del nuevo defensor del Pueblo

diario 'con palo' a Bruce

CANDIDATOS A CONGRESO

Cárcel efectiva por datos falsos

Los candidatos al Congreso que den información falsa ante el Jundo Nacional de Blecciones (INE) troy sels años, con lo cual cumpiran cárcel efectiva, propuso el primer viceprosidente del Congreso de la Congreso del Congreso de la Congreso de la Congreso del Congreso de la Congreso del Congreso del Congreso de la Congreso de la Congreso de la Congreso del Congreso del Congreso de la Congreso del Congres

El Peruano "Hay voluntad política

de acercarnos al pueblo"



El Comercio

Aseguran que Abugatt a Ruiz de lista de inves

EXPRE50

>> DONACIÓN

>>> DONACIÓN

Motivado por el incremento de cifras de accidentes de tránsito a nivel nacional y la creciente recuperación de personas con enfermedades consideradas irrecuperables, el primer vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, viene organizando una campaña de donación de sangre denominada "Dona gre denominada Sangre Dona Vida".



elCHinO

Piden incrementar penas a candidatos mentirosos

El vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, informó ayer que insistirá en la presentación de un proyecto de ley que propone incrementar la pena y sanciones de cuatro a seis años de cárcel efectiva para estrelidades a electiva por la constante de la constante candidatos a elección popular que consignen datos falsos en sus declaraciones juradas. "De comprobarse la falsedad dicha pena será no menor de dicha pena sera no menor de cuatro años ni mayor de seis, con lo cual se garantiza una pena de cárcel efectiva para quienes infrinjan esta norma, lo que actualmente no suce-de porque la pena máxima prevista es de cuatro años de prisión", dijo.



Notitas...

Acompañado por personal de despacho, los alumnos de diferentes colegios de Tumbes conocieron el Congreso de la República luego de participar en la "Olimpiadas de Matemática", que se desarrolló en la ciudad de Lima.



Con la colocación de un ofrenda floral al pie del monumento al Libertador Simón Bolívar, en la Plaza que lleva su nombre, el Congreso de la República tributó el pasado jueves 03 noviembre un fraternal homenaje a la República de Panamá al celebrase el 108 aniversario de su independencia nacional.

Encargado de depositar la ofrenda correspondiente fue el primer vicepresidente del Congreso, Manuel Merino De Lama, durante una ceremonia cívico patriótica que estuvo presidida por el embajador de ese país centroamericano en el Perú.



Little Control of the Control of the

Por sexto año consecutivo la Escuela Profesional de Turismo y Hotelería de la Universidad de San Martín de Porres, organizó el Seminario Internacional de Hotelería, con la finalidad de dar a conocer las últimas tendencias imperantes en el mercado hotele-

ro y brindar las herramientas necesarias a los profesionales del sector para la buena toma de decisiones. El legislador Merino De Lama, participó en el evento realizado desde el 7 al 9 de noviembre en el Sheraton Lima Hotel & Convention Center.



Estudiantes de la promoción "Siempre Unidos Hasta Alcanzar Nuestros Anhelos" del I.E. Mercedes Matilde Ávalos de Herrera Nº 006-Tumbes, visitaron el Parlamento Nacional luego de su viaje por el Cuzco.

La promoción "Abelino Benítez Ibañes" del I.E. San Juan de la Virgen, compartieron su visita guiada con el congresista Manuel Merino. El Programa de Visitas Guiadas al Palacio del

Congreso denominado "El Congreso abre sus Puertas", permite a los ciudadanos conocer sus instalaciones y presenciar el quehacer legislativo, fortaleciendo así, el vínculo ciudadano-Parlamento. Muestra los principales ambientes del recinto.



El parlamentario participó en el segundo "Encuentro Regionales Juveniles para Prevención de Embarazo del Adolescente", desarrollado en la ciudad de Tumbes. A partir del mapeo realizado a más de 400 organizaciones y teniendo en cuenta la

magnitud de los embarazos adolescentes no planificados en el Perú, se seleccionaron su participación a jóvenes de los departamentos de Lima, Ayacucho, Loreto, Tumbes y Ucayali, para fortalecer la participación juvenil mediante sus propuestas.



Merino De Lama entregó pañales, termómetros y sueros para las 50 personas, entre ellos 27 niños, 22 adultos y una joven madre de dos meses de gestación en el Hospital José Alfredo



Mendoza Olavarría (JAMO), con graves síntomas de intoxicación, por ingerir alimentos en mal estado. Los niños y padres de familia fueron dados de alta luego de una serie de exámenes. El hecho ocurrió en el comedor "Sagrada Familia" de La Malvinas.

Familiares, amigos y compañeros de la promoción "1978 Inmaculada Concepción"-Tumbes, organizaron misa de mes por el fallecimiento de Luigi Rodríguez Monteverde. El congresista integrante a la promoción recordó a su compañero como una persona alegre, humanitaria y gran político, que dedicó nueve años trabajando por el fujimorismo en Tumbes, con una leal-

tad tremenda para su partido de Alberto Fujimori. Inicio su vida política en el peor momento del fujimorismo. Además, fue un empresario, propietario del hotel Kikos, su farmacia San Vicente y una constructora y langostinera. Q.E.P.D.



Frase de la semana

"La dignidad es el respeto que una persona tiene de sí misma y quien la tiene no puede hacer nada que lo vuelva despreciable a sus propios ojos"

Concepción Arenal

PRIMERA VICEPRESIDENCIA Congreso de la República Av. Abancay s/n Plaza Bolívar

Teléfono de Oficina: 3117710 Central: 3117777 anexos: 2623–7710

Contáctenos: amerino@congreso.gob.pe Denuncias: prensamanuelmerino@gmail.com

http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/amerino/cargos.asp